Revue de presse « Halte aux coupures d'eau! »

Médias nationaux



« La Lyonnaise des eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Libération, 26.09.2014

http://www.liberation.fr/societe/2014/09/26/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale 1108852



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale à plus de 8000 euros d'amendes », Emmanuel Poilane, Huffington Post, 26.09.2014 http://www.huffingtonpost.fr/emmanuel-poilane/coupure-eau-impayes b 5882766.html?utm hp ref=france



« Eau coupée: la Lyonnaise des Eaux condamnée », Le Figaro, 26.09.2014
http://www.lefigaro.fr/flash-eco/2014/09/26/97002-2014/09/26FILWWW00069-eau-coupee-la-lyonnaise-des-eaux-condamnee.php



« Une filiale de Suez Environnement condamnée pour coupure d'eau illégale », La Croix, 26.09.2014

http://www.la-croix.com/Actualite/France/Une-filiale-de-Suez-Environnement-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-2014-09-26-1212373



« Coupures d'eau : la Lyonnaise des Eaux condamnée à payer 8.680 euros », RTL, 26.09.2014

http://www.rtl.fr/actu/societe-faits-divers/coupures-d-eau-la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-a-8-680-euros-de-dommages-et-interets-7774511953



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », LCI, 26.09.2014

http://videos.tf1.fr/infos/2014/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-illegale-8491411.html



« On n'a pas le droit de couper l'eau! », blog Le Monde (SOS Conso), 26.09.2014

http://sosconso.blog.lemonde.fr/2014/09/26/on-na-pas-le-droit-de-couper-leau/



















« Coupures d'eau : sévère rappel à la loi pour les distributeurs », France Info, 26.09.2014

http://www.franceinfo.fr/actu/justice/article/coupures-d-eau-un-severe-rappel-la-loi-pour-les-distributeurs-574817

« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », 20min.fr, 26.09.2014

http://www.20minutes.fr/societe/1449943-20140926-lyonnaise-eaux-condamnee-coupure-eau-illegale

« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Europe 1, 26.09.2014

http://www.europe1.fr/faits-divers/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-2243027

« Première condamnation pour coupure illégale d'eau », 60 millions de consommateurs, 26.09.2014

http://www.60millions-

mag.com/actualites/articles/premiere condamnation pour coupure illeg ale d eau

« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », La Gazette des communes, 26.09.2014

http://www.lagazettedescommunes.com/275451/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-deau-illegale/

VIDEO. « Malgré la loi, des particuliers sont encore victimes de coupures d'eau », FranceTVinfo, 26.09.2014

http://www.francetvinfo.fr/economie/video-malgre-la-loi-les-particuliersencore-victimes-de-coupures-d-eau 704241.html

« Coupure d'eau abusive : la Lyonnaise des Eaux condamnée », Réponse à tout, 26.09.2014

http://www.reponseatout.com/reponse-conso/energie/service-eaux/coupure-deau-abusive-lyonnaise-des-eaux-condamnee-a1013685

« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », France Bleu, 26.09.2014

http://www.francebleu.fr/infos/coupure-d-eau/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d%E2%80%99eau-illegale-1807514

« Coupures d'eau : la Lyonnaise des Eaux condamnée », Fréquence Terre, 27.09.2014

http://www.frequenceterre.com/2014/10/02/coupures-deau-lyonnaise-eaux-condamnee/

https://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=xESVu00 8V34



« Coupures d'eau : les multinationales ignorent-elles la loi ? » l'Observatoire des multinationales, 30.09.2014 http://multinationales.org/Coupures-d-eau-les-multinationales



« Coupures d'eau : la Lyonnaise des Eaux condamnée », CLCV, 29.09.2014 www.clcv.org/actualites/coupure-d-eau-la-lyonnaise-des-eaux-condamnee.html



« Coupures d'eau : comment les multinationales ignorent délibérément la loi », Bastamag, 01.01.2014 http://www.bastamag.net/Coupures-d-eau-les-multinationales



« Pas la moindre goutte d'eau », Le Monde, 02.10.2014, http://sosconso.blog.lemonde.fr/



« Halte aux coupures d'eau illégales » 60 millions de consommateurs, n°497, Octobre 2014

Journal de l'environnement

La Lyonnaise des eaux condamnée pour coupure d'eau illégale, Le Journal de l'environnement, 29.09.2014

http://www.journaldelenvironnement.net/article/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale,50487



« Quatre questions autour des "class actions », France TV info, 02.10.2014

http://www.francetvinfo.fr/societe/justice/quatre-questions-autour-desclass-actions 708331.html



« Coupures d'eau abusives : la Lyonnaise des Eaux condamnée » Batiactu.com, 26.09.2014

http://www.batiactu.com/edito/coupures-d-eau-abusives---la-lyonnaise-des-eaux-co-39210.php



« Coupure d'eau illégale : retour sur la condamnation de la Lyonnaise », Actu environnement, 07.10.2014

http://www.actu-environnement.com/ae/news/coupure-eau-illegale-condamnation-lyonnaise-difficultes-financieres-22879.php4

Médias régionaux et locaux



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Le Parisien, 26.09.2014

http://www.leparisien.fr/economie/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-26-09-2014-4166173.php



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Dernières Nouvelles d'Alsace, 26.09.2014

http://www.dna.fr/actualite/2014/09/26/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Aisne Nouvelle, 26.09.2014

http://www.aisnenouvelle.fr/france-monde/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-ia0b0n120027



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale »,

Courrier Picard, 26.09.2014

http://www.courrier-picard.fr/france-monde/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-ia0b0n441610



« Coupure d'eau illégale : la Lyonnaise des Eaux condamnée », Sud-Ouest, 26.09.2014

http://www.sudouest.fr/2014/09/26/coupure-d-eau-illegale-la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-1684370-4697.php



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », France Antilles, 26.09.2014

http://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/france/la-lyonnaise-deseaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-273001.php



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », La Manche libre, 26.09.2014

http://www.lamanchelibre.fr/national-8457-la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-eau-illegale.html



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », La Provence, 26.09.2014

http://www.laprovence.com/article/economie/3056905/la-lyonnaise-deseaux-condamnee-pour-coupure-deau-illegale.html



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », L'Est républicain, 26.09.2014

http://www.estrepublicain.fr/actualite/2014/09/26/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Nord Eclair, 26.09.2014

http://www.nordeclair.fr/france-monde/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-jna0b0n480339



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Nord Littoral, 26.09.2014

http://www.nordlittoral.fr/france-monde/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-ia126b0n141730



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », L'Alsace.fr, 26.09.2014

http://www.lalsace.fr/actualite/2014/09/26/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale



« Une mère de famille axonaise gagne son procès contre la Lyonnaise des Eaux », L'Union-L'Ardennais, 26.09.2014

http://www.lunion.presse.fr/accueil/une-mere-de-famille-axonaise-gagne-son-proces-contre-la-ia0b0n414016



« Coupure d'eau. La Lyonnaise des Eaux condamnée », Ouest France, 26.09.2014

http://www.ouest-france.fr/coupures-deau-la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-2855186



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Bien Public, 26.09.2014

http://www.bienpublic.com/actualite/2014/09/26/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », La Voix du Nord, 26.09.2014

http://www.lavoixdunord.fr/france-monde/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale-ia0b0n2400186



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Journal de 8h00, France Bleu Béarn, 29.09.2014 http://www.francebleu.fr/player/station/france-bleu-bearn#



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale », Le Dauphiné Libéré, 26.09.2014

http://www.ledauphine.com/france-monde/2014/09/26/la-lyonnaise-deseaux-condamnee-pour-coupure-d-eau-illegale



« La Lyonnaise des eaux condamnée pour avoir coupé l'eau », La Vie Immo, 26.09.2014

http://www.lavieimmo.com/divers-immobilier/la-lyonnaise-des-eaux-condamnee-pour-avoir-coupe-l-eau-28674.html



« La Lyonnaise des Eaux condamnée pour coupure d'eau illégale! »,

Bondy Autrement, 29.09.2014

http://bondy-autrement.org/index.php/ecologie/76-leau/2728-la-lyonnaise-des-eaux-condamne-e-pour-coupure-d-eau-ille-gale

Courrier picard

GRANDFRESNOY « Après la coupure, mes enfants se sont lavés à la bouteille» Courrier picard ,30.09.2014

http://www.courrier-picard.fr/region/grandfresnoy-apres-la-coupure-mes-enfants-se-sont-ia190b0n443315



« Bizanos : l'eau coupée pour cause d'impayé, c'est illégal mais toujours appliqué », La République des Pyrénées, 02.10.2014

http://www.larepubliquedespyrenees.fr/2014/10/02/quand-le-citoyen-est-condamne-a-vivre-sans-eau,1213408.php



« Coupures d'eau : comment les multinationales ignorent délibérément la loi », Bondy Autrement, 03.10.2014

http://www.bondy-autrement.org/index.php/ecologie/76-leau/2731-coupures-d-eau-comment-les-multinationales-ignorent-deliberement-la-loi



« Coupures d'eau illégales : les élus des P.-O. mettent la pression », L'Indépendant, 06.10.2014

http://www.lindependant.fr/2014/10/06/coupures-d-eau-illegales-les-elus-des-p-o-mettent-la-pression,1938971.php